



神宮寺便り

平成26年6月
第10号

発行 普天満山 神宮寺
宜野湾市普天間1-27-11
098-892-3335

今年は梅雨のナカユクイが多く過ごしやすい梅雨と感じますが、皆様は如何でしょうか。さて、今月は真言宗の開祖弘法大師空海の誕生月です。今回は、空海ゆかりの寺院をご紹介します。

空海ゆかりの寺院

良啓

善通寺

香川県善通寺市にあり、空海の父佐伯値田公(さへきあたいのたぎみ)の邸宅跡地に建立されました。現在は、四国お遍路の七十五番目札所として、賑わっています。



善通寺本堂

東寺

京都府南区にある真言宗の総本山。平安京の守護寺として建立され、嵯峨帝の御代に空海に下賜されました。空海の僧坊跡と言われる御影堂は、平安初期の邸宅の作りが今に残る貴重なお堂です。



東寺御影堂

高野山金剛峯寺

和歌山県にある霊山。若き空海が修行した地と言われ、奥之院には今も座禅(入定)して、衆生を見守っている空海がいますと信仰されています。



高野山奥之院

弘法大師の言葉

裕俊

ひと あいし かなら たいめん ひき
人の相知る 必ずしも 対面して 久

しく語るに在らず

意通ずれば 即ち 傾蓋の 遇なり

性霊集卷二・玄珠を鑿く碑(定八・二七)

「ある人の本心を知るには、必ずしも直接会って語らなくても良い。肝心なのは、ただお互いの心が通じ合う事だけだ。そうすれば、一見しただけでも旧知のように親しくなれる」。

社交辞令、お世辞、建前私達が普段会話している中で、本音で語るといふ事をどれだけしているでしょうか。本音の無い会話では、何時間会話しても本当に理解しあえる事はできません。しかし逆に、たった一瞬同じ景色に感動しただけで、お互いを理解できる事があります。

心に響かない言葉で飾るよりも、飾らない言葉を相手に響かせる事が出来るれば、心が通じ合う事が出来るはず

❀ 6月の神宮寺 ❀

6月5日 (木) 19時 神宮寺学ぶ会 (仏像鑑賞の心得) ￥500
奥茶の新茶をご用意しております。

❀ 7月の神宮寺 ❀

7月3日 (木) 19時 神宮寺学ぶ会 (写経：般若心経) ￥500
7月5日 (土) 10時 お寺 de ヨガ(詳しくは同封のチラシをご覧ください。)
7月5日 (土) 19時 数学の演奏会

お問い合わせは 892-3335 神宮寺まで